

# Modaes

Empresa

## La peruana Kuna se refuerza en Chile y prepara dos aperturas en Santiago hasta 2017

Actualmente, el grupo especializado en ropa de alpaca opera en el mercado chileno con cinco establecimientos.

Modaes  
24 ago 2016 - 00:00



**Kuna** se expande en Chile. La compañía peruana especializada en ropa de alpaca, prepara la apertura de dos nuevas tiendas en Santiago. El grupo, propiedad de **Incalpa**, ya opera en el país andino con cinco establecimientos en la Región Metropolitana.

---

# Modaes

---

Los nuevos puntos de venta de **Kuna** en la capital chilena se pondrán en marcha entre lo que resta del año y 2017. La inversión del grupo para los nuevos establecimientos ronda los 600.000 dólares.

Recientemente, la compañía peruana levantó la persiana de su quinta tienda en Vitacura, Chile. **Kuna** opera en Perú a través de una red comercial de treinta establecimientos. El grupo distribuye sus productos también en Europa y Asia a través del canal multimarca.

En el último año, los ingresos de **Kuna** en el mercado chileno alcanzaron los 1,8 millones de dólares y esperan aumentar la cifra un 20% para finales de año. En general, el grupo espera duplicar sus ventas anuales y crecer en el mercado europeo con la entrada en nuevos países.